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НА НОВУЮ ТВОРЧЕСКУЮ СТУПЕНЬ
ИЗ ГОДА в год в тресте 

Жилстрой растет количест
во внедренных в производ

ство рационализаторских предло
жений, увеличивается число ра
ционализаторов, членов Всесоюз
ного общества изобретателей и 
рационализаторов, общественных 
конструкторских бюро и уполно
моченных по рационализации в 
бригадах. За первые три года и 
четыре месяца семилетки план 
по экономии от внедрения рацио
нализаторских предложений в це
лом по тресту выполнен на 409,6 
процента,, а количество членов 
воир возросло с 51 д-о 281 чело
века. Характерно, что в 4961 году 
фактическая экономия от внедре
ния рационализаторских предло
жений по отношению к 4958 году 
составила 239,4, а« количество 
внедренных предложений — 209,9 
процента.

Рост показателей рационализа
торской работы в тресте проходил 
за счет массовости, большего при-

пользовали средства, которые вы
делялись им на массовую работу, 
связанную с рационализацией. 
Теперь такого положения нет. На
ряду с использованием ассигно
ваний на выплату авторских воз
награждений и на премирование

опыт- -ВСЕМ
строителям!

ЗАОЧНАЯ ШКОЛА

влечения рабочих, 
техникбв и служащих 
ской деятельности.

инженеров, 
к творче- 

Улучшение
показателей по рационализации— 
это не стихийное явление, а ре
зультат усиления массовой рабо
ты, планирования и контроля за 
выполнением плановых заданий.

За последнее время мы начали 
планировать работу по рациона
лизации и внедрению новой тех
ники для строительных управле
ний ежемесячно, одновременно с 
планом строительно-монтажных 
работ. Руководители управлений, 
ежемесячно докладывая о вы
полнении плана строительно-мон
тажных работ, отчитываются о 
выполнении задания по рациона
лизации.

Уже в течение нескольких лет 
подряд мы проводим два раза в 
год конкурсы на лучшую поста
новку и организацию рационали
заторской работы. Непременным 
условием их является выполнение 
и перевыполнение плановых зада
ний по рационализации. Итоги 
конкурсов рассматриваются на 
совместных заседаниях построй- 
кома и совета воир. Двум управ
лениям, выполнившим условия 
конкурса и занявшим первое и 
второе места, выдаются денежные 
премии. Причем, руководящий со
став этих управлений получает 
премии от треста, а для мате
риального поощрения сотрудни
ков, активно участвующих в ра
ционализаторской работе, в рас
поряжение начальника управле- 

■ ния выделяются определенные 
средства.

Условия конкурсов предусмат
ривают не только выполнение 
плановых экономических показа
телей, но и проведение массовой 
работы, в частности создание на 
каждом строительном участке об-

за активное содействие внедрению 
принятых предложений целиков 
используются средства, которые 
выделяются на массовую работу.

Планирование рационализатор
ской работы осуществляется тре
стом по управлениям, а в управ
лениях — по участкам. Каждый 
начальник участка знает, сколько 
ему нужно внедрить и получить 
экономии от предложений нова
торов, сколько должно быть чле
нов воир и т. д. Это, по нашему 
мнению, заставляет линейных ин
женерно-технических командиров 
более активно участвовать в ра
ционализаторской рабоуе, повы
шает их ответственность за ко
нечные результаты.

Положением дел с рационали
зацией и изобретательством по
стоянно интересуется постройкой 
и совет воир треста. На своих 
заседаниях они заслушивают ру-
ководителеи 
советов воир,

и председателей 
строительных уп-

шественного конструкторского
бюро, сбор максимального коли
чества предложений, охват член
ством воир, организация стендов 
и уголков рационализаторов, вы
пуск бюллетеней и т. п.

Продолжительное время наши 
строительные управления не ис-

равлении, принимают соответст
вующие решения, намечают кон
кретные мероприятия по устране
нию недостатков и улучшению 
работы. Проведение этих и дру
гих мероприятий заметно оживи
ло работу с рационализаторами в 
тресте, позволило пятимесячный 
план 1962 г. по экономии от внед
рения ценных предложений вы
полнить на 109 процентов.

Делясь опытом, нельзя не упо
мянуть хотя бы о некоторых ра
ционализаторах, о их предложе
ниях, которые уже внедрены или 
находятся в стадии внедрения.

Главный механик четырнадца
того управления А. В. Галик 
сконструировал огневой калори
фер для сушки помещений и шту
катурки. Калорифер отличается 
от других средств своей мощно
стью и безвредностью для рабо
чих, находящихся в помещении, 
так как сушка производится чи
стым горячим воздухом. Он же 
сконструировал подвесную само- 
поднимающуюся люльку для шту
катурки и покраски фасадов без 
лесов и для навески водосточных 
труб.

Слесарь этого же управления 
Б. И. Зальцман сконструировал 
станок для обрезки углов шифе
ра. Раньше такая работа выпол
нялась вручную, а теперь станок 
обрезает одновременно два угла.

Рационализаторы пятнадцатого 
управления тт. Зубов и Алексеев 
внесли предложения по замене 
монолитного железобетона сбор
ными конструкциями, причем тов.

Снова на «хорошо»
Оценку «хорошо» получило новое общежитие на улице Грибое

дова на Химмаше. Строители управления № 10 подготовили его 
для молодых рабочих Нижне-Исетского завода металлоконструк
ций, которые уже могут въезжать туда. Хорошо потрудились здесь 
столяры-плотники бригады тов. Пайгозина, маляры тов. Пахту
сова. Особенно много сил приложили для успешной сдачи обще

жития землекопы-бетонщики из бригады тов. Савененковой. Не по
кладая рук трудились они над благоустройством площадки и пол
ностью завершили его к сроку.

УСТРОИТЕЛЕЙ уп
равления № 13 тре
ста Южгорстрой

праздник. Государствен-
I О. О. И Р У п М «^1

ная комиссия приня-

Зубов разработал технологию из
готовления деталей.

Группа рационализаторов сем
надцатого управления разработа
ла битумопульт с электроподо
гревом для механизированного 
нанесения горячего битума на 
изолируемые поверхности.

Много ценных предложений 
внесено и другими рационализа-

ла первые шесть но
вых крупнопанельных до
мов в 21 квартале. Сверд
ловчане получают здесь 
сразу 10.210 квадратных 
метров жилой площади.

Праздник этот — для 
монтажников бригады тов. 
Губина, которые смонти
ровали все сданные дома, 
для штукатуров тов. Кур
батова и маляров тов. Ма
карова, отделавших в 
этом году восемь фаса
дов —■ почти втрое боль
ше, чем за тот же период 
предыдущего года, для

В 19Е2 ГОД У

торами строительных 
треста.

управлении

Говоря о хороших делах, сле-
дует упомянуть и о недостатках.
Мы еще не изжили кампанейщину 
в работе с новаторами, недоста
точно популяризируем наиболее 
ценные предложения, мало обме
ниваемся опытом. Бывают случаи 
несвоевременного рассмотрения 
предложений. Но мы стремимся 
изжить все эти непорядки, не до
пускать их в будущем.

В нашем тресте нет освобож
денных работников по рационали
зации и изобретательству. По
этому особо повышается роль со-
ветов 
лений.

воир строительных управ- 
Они должны быть очень

активными и исключительно опе
ративными по всем вопросам ра
ционализаторской деятельности.

По нашему мнению, рационали
заторская работа в тресте могла 
бы быть еще лучше, если бы у 
нас, по примеру других трестов, 
был специальйый' сйвобожденный 
работник.

В. ШИЛЬНИКОВ, , 
начальник отдела труда 

и зарплаты треста Жилстрой.

штукатурбв тт. 
и Окуловой,

Косарева 
плотников

тов. Никишанова, ма
ляров тов. Мугавина, раз
норабочих тов. Метлики- 
ной и других строителей 
управления.

По праву гордятся сво
ей работой электромон
тажники с участка прора
ба тов. Леденева, газови
ки с участка тов. Лукья
нова.

Но больше всего рады, 
конечно, новоселы, въез
жающие в 330 новых свет
лых квартир.

Зал Ждет зрителя
Замечательный подарок полу

чили от строителей одиннадцатого 
управления свердловчане, прожи
вающие в районе Вторчермета. 
В этом новом, недавно выросшем 
на бывшей окраине районе до сих 
пор не было кинотеатра. Четыре 
тысячи девушек с камвольного 
комбината, рабочие Вторчермета, 
кирпичного и других заводов, а 
также сами строители ездили в 
кино на далекую улицу 8 Марта. 
Поэтому вся молодежь с особен
ным интересом следила за этой 
стройкой. Еще бы! Свой кино
театр, да еще какой! Широкоэк- 
ранный, на 600 мест.

Здание красиво отделано и 
тщательно оборудовано для каче
ственной демонстрации кинофиль
мов. Сложная звукоизоляция из
бавит зрителей от помех, которые 
создают посторонние звуки и эхо. 
Приятно будет и пройтись по про
сторному светлому фойе. А осе
нью вокруг кинотеатра зашумят 
листвой молодые деревца.

Государственная комиссия оце-

нила труд строителей на «хоро
шо».

14 июля состоится, торжествен
ное открытие кинотеатра. И, ко
нечно, в этот и следующий день, 
по старому хорошему обычаю, на 
первый сеанс двери будут откры
ты для тех, кто строил кинотеатр. 
Сюда придут молодые каменщи
ки бригады тов. Коробова, выло
жившие эти высокие стены, плот
ники тт. Ценева и Мельникова, 
которым давно знаком каждый 
уголок в новом здании, маляры из 
бригады тов. Омельяненко, тща
тельно окрасившие стены и по
толки, разнорабочие бригады тов. 
Султановой, выполнившие здесь 
большую трудную работу.

Разумеется, строители 
сят на торжественное 
электромонтажников

гъригла- 
открытие 

мастера 
мастераПластуна, сантехников

Пырикова и других субподрядчи-
ков, которые основательно потру
дились вместе с ними.

Зал ждет зрителя.

Н открытию Всемирного конгресса в Москве

За всеобщее разоружение и мир
В наше время нет более ост-

рой, 
чем 
новой

более неотложной задачи, 
проблема предотвращения
войны.

Программу,
Принимая новую 

Коммунистическая
партия на историческом XXII 
съезде провозгласила, что она 
видит главную цель своей внеш
ней политики в том, чтобы не 
только не допустить развязыва
ния третьей мировой войны, но и
навсегда исключить 
жизни общества.

Проводя ленинскую

войны из

внешнюю
политику, Коммунистическая пар
тия и Советское правительство 
активно и последовательно вы
ступают за экономическое сорев
нование государств с различным 
социальным строем.

Наиболее радикальный путь к 
обеспечению прочного мира Со
ветский Союз и другие социали
стические государства видят во 
всеобщем и полном разоружении 
при строгом международном кон
троле. Наша страна неоднократ-
но выступала 
предложениями, 
рых обеспечило

с конкретными 
принятие кото- 
бы осуществле-

ние этого требования народов. 
Однако правящие круги запад
ных держав сопротивляются ми
ролюбивой инициативе Советско
го Союза, усиливают гонку воо
ружений.

В сложившейся ныне обстанов
ке, когда активизируются 
лее агрессивные круги, 
решительные и массовые 
вия, чтобы своевременно 
вить руку поджигателей

наибо- 
нужны 
дейст- 

остано- 
войны.

Повысить бдительность народов, 
искать новые формы борьбы, но
вые пути объединения человече-
ства для решительных
вий — 
ставит

такова задача,
дейст- 

которую
перед собой Всемирный

конгресс за всеобщее разоруже
ние и мир, открывающийся в Мо
скве 9 июля. Требование всеоб-

щего и полного 
вечает кровным 
народов.

На форуме

разоружения от- 
интересам всех

мира делегаты
конгресса от имени многомилли-

онных борцов за счастье, свобо
ду, за мирное будущее человече
ства еще раз скажут мощное 
«нет» гонке вооружений, «нет» 
войне.



Пе&зажи с моралью
бу» они могли только здесь, под

«Дорога
для дураков»

Проходная завода имени Ле
нинского комсомола уже с месяц 
поражает (своим строгим, почти 
военным порядком. Тщательно 
проинструктированный охранник 
несколько раз оглядывает вас с 
головы до ног бдительными гла
зами и долго изучает инициалы 
на пропуске. Не понравился про
пуск, или сами вы не понрави
лись — пеняйте на себя. На 
завод не должен проникнуть ни 
один злоумышленник.

И бедному злоумышленнику 
придется топать еще метров две
сти к столовой — для злоумыш
ленников там есть своя проход
ная — 'достаточно широкие во
рота, возле которых никогда нет 
ни вахтера, ни сторожа. И про
пуска тоже никто не спросит. 
Надо — иди. С завода что-ни
будь вынести ■— выноси. Ну, а 
если уж очень хочешь побеседо
вать с охранником — сделай 
небольшой крюк к проходной. 
Словом, каждому по потребно
стям. ■

Жаль только, что это желание 
возникает пока не у всех. Мно
гие предпочитают ворота.

Могут, конечно, найтись и 
оригиналы, которые потащат 
украденную плиту прямо к бди
тельному охраннику. Тогда 'весь 
тонко продуманный план охраны 
завода будет блистательно под
твержден.

Конечно, могут найтись. (Не 
зря же в поселке знаменитую 
проходную уже окрестили «до
рогой для дураков».

Карандаш
под арестом

(Не стоило бы, наверное, столь
ко говорить об этой злополучной 
охране, если бы тот же стиль не 
сказывался на всей работе завода.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 7 июля 1982 г.

Благополучно пройдя тщатель
ную проверку в проходной, мы 
прежде всего натыкаемся на та
кую же тщательную экономию. 
Главный конструктор завода тов. 
Кислицын носится из кабинета в 
кабинет, требуя карандашей для 
отдела. Карандашей нет. Их заку
пают раз в месяц пачкой и по

штучно выдают конструкторам 
чуть ли не под расписку. Хватает 
карандашей на полмесяца. Пос
ледние две недели конструктора 
таскают огрызки из чужих ка
бинетов. Поскольку огрызки бди
тельно охраняются, на добыва
ние их уходит если не половина, 
то во всяком случае значитель
ная часть рабочего времени.

Вместе с Кислицыным мы от
правляемся в бухгалтерию.

— На всем надо экономить,— 
говорят местные жители. Они, 
видимо, сильно подозревают, что 
какая-то часть пресловутых ка
рандашей похищена, и смотрят 
на конструктора темп же прони
цательными глазами, какими 
разглядывал охранник наши бу
маги.

Так же нельзя работать! — 
кричит Кислицын. - Воруем 
карандаши у соседей, таскаем из 
дома! Это' же...

Голос у него срывается. А 
что делать? Попал человек в 
тиски железной экономии, из 
которых уже не выбраться. Ему 
не поможешь.

Плохо только, что весь режим 
экономии создан для одних ка
рандашиков. Конструктор, преж
де чем обмакнуть перо в тушь, 
должен писать в бухгалтерию 
солидную докладную. Зато це
мент прямо из вагонов разгру
жается в башни, никем не ме
ренный и Никто не знает, сколь
ко его получено. Если за двена
дцать месяцев прошлого года 
завод всевозможными ухищре
ниями сэкономил около двухсот 
карандашиков и десяток резинок, 
то за это же время пришлось 
списать 157 тонн цемента. Его 
приняли испорченным, затем вы
бросили на свалку. Вот и сей
час валяются (никем не храни
мые и даже не оприходованные 
800 кубометров щебня с Кур- 
манского карьера. Кто-то его 
привез, кто-то разгрузил, а те
перь за него не отвечает. Может 
быть, лучше перевести охранни
ка сюда или к складу? Ведь

здесь гибнут тонны материалов, 
ценное оборудование. Ио нет, 
экономные руководители, долж
но быть, раздумывают, не при
ставить ли лучше к каждому 
карандашу по охраннику.

Каждый ценой
с «москвич»

Дальше в лес — больше дров. 
У котельной мы сфотографирова
ли беспризорный ржавый элек- 
тромотор. 'Откуда он, зачем он— 
никто не знает. Люди привыкли 
к нему, как к самой котельной, и 
не обращают внимания. Чита
тель увидит его на левом сним
ке внизу.

А у материального склада ва
ляются два-три десятка тех са
мых вибровкладышей, о которых 
так много шумели в свое время 
руководители завода. С трудом 
добыли их где-то в Кохме, с 
триумфом привезли в Сверд-

ловок — и забыли. Месяца три 
вибровкладыши валялись где-то 
на соседнем дворе, теперь уже 
третий месяц ржавеют под от
крытым небом на своем собст
венном.

Сведения о вибровкладышах 
мы получили самые проти
воречивые. 'Заместитель дирек
тора завода тов. Суворов зага
дочно уверяет, что вибровкла
дыши «сослужили свою службу» 
и больше не нужны. Главный 
бухгалтер тов. Сапрыкин кля
нется, что «служить свою служ-

Стекло вместо плитки i
-------------- -- --- {

„ , . . н
Внедри на своей стройке !;

\ Строители постоянно испытывают нехватку 
5 глазурованной плитки. Облицовочные работы 
( задерживаются. А всегда ли необходима для 
( них плитка?
! Строители управления № 12 треста Южгор- 
<строй применили недавно для облицовки пане- 
! лей не глазурованную плитку, а обычную обрезь 
( стекла. Поверхность, (облицойанная стеклом, 
1 выглядит не хуже, чем, если ее облицуют глазу

рованной плиткой, а прочность оказывается та- 
} кой же.
( Процесс облицовки стеклянной обрезью очень 

прост.
Подбираются или, в случае необходимости, на- 

) резаются обрезки одинаковой ширины. Карты 
{ могут быть различных размеров" и форм: квад- 
) ратные, прямоугольные. Кромки затачиваются 
) на наждаке, окрашенную поверхность слегка 
5 присыпают песком (для связи с раствором). 
} Окрашивать стекло можно в любой цвет.

После просушки окрашенные карты крепятся ( 
на цементный раствор так же, как и при обли- < 
цовке глазурованной плиткой. }

Облицовка одного квадратного метра поверх- ( 
ности глазурованной плиткой стоит 4 рубля 38 
копеек. Облицовка той же площади обрезками 
стекла стоит 1 рубль 80 копеек. Экономия, как { 
видите, достигается очень значительная и не в) 
ущерб качеству. (

Строители управления № 12 уже облицовали ' 
стеклом стены вспомогательных помещений мо- ! 
лочного магазина и корпуса № 6 на заводе ре- | 
зиновых технических изделий.

Б. ГАЙ ЕР, ' 
главный инженер управления № 12. |

дождиком, так как в цех их да
же не завозили. Механики за
думчиво добавляют, что из виб
ровкладышей при желании еще 
можно «кой-какое нутро повытя- 
гивать».

Всех разговоров мы приводить 
не будем, тем более, что многие 
товарищи выражали свое мне
ние словами, явно не подходя
щими для статьи. Добавим толь
ко, что завод «Строммашина» 
требует за каждый вибровкла- 
дыш по 2500 рублей — ровно 
столько, сколько стоит теперь 
хороший «москвич». А ведь ни
кто не стал бы хоронить новень
кие «москвичи» в грязи под 
дождем или «вытягивать» из них 
«кой-какое нутро». Только с 
вибровиладышами так ложно.

Где завод 
и где склад?

Ржавые, беспорядочно свален
ные трубы, деревянные бараба
ны, кучи металла >— чего только 
не валяется во всех углах заво
да. 'Снимков, вроде трех верх
них, фотограф сделал больше 
десятка. Можно было бы сделать 
их еще столько же.

Кстати, на среднем снимке вы 
видите сам склад. Казалось бы, 
уж здесь-то мог бы быть какой-то 
порядок.

— Какой уж порядок, — ма
шет рукой заведующая складом 
тов. Юровских. — Лист, трубы, 
круг по всему заводу пораскида
ли, где только можно выгрузить. 
Как уж тут уследишь! Кому на
до — тот сам берет. Что не бе
рут — все ржавеет. А на складе 
разгружать — сами видите...

Действительно, чем тут мож
но разгружать груз? Правда, на 
складе установлен 10-тонный мо
стовой кран, но это теперь та
кая же мукулатура, как вибро
вкладыши. Кто-то что-то не до
считал, что-то не так построил— 
короче говоря, кран тоже лишь 
«числится».

А грузы все прибывают.
— Вчера привезли металл,— 

жалуются рабочие, — никто не 
дает кран на разгрузку. Два ча-

са ходим, рядимся, а что толку?
— Вот видите трубы? Неделю 

всего лежат, — вздыхает Юров
ских, — а уж красные. Разве 
мож1но при такой-то погоде да 
без навеса... Мы деликатно 
умалчиваем, что тов. Суворов 
уже заявлял нам про эти трубы:

— Я вас уверяю, такими их 
привезли.

Может быть, он даже прав. 
Пускай. Во какими бы их ни 
доставили в хозяйство тов. Су
ворова, через неделю они все 
равно будут ржавыми.

Стоп! А это что? Ничего, про
сто девушкам-медичкам надо 
перейти через дорогу у склада. 
А сделать это не так-то просто. 
Доктор тов. Демина рассказы
вает:

— Мы здесь с Суворовым 
каждый месяц проходим. Сам 
по грязине прыгает. А делать— 
ничего не делает. То у него лю
дей нет, то еще чего.

На прощание мы делаем сни
мок в формовочном цехе. Про
сто так, чтобы убедиться, что 
порядка там не больше, чем во 
дворе (это снимок вни
зу). Быстро направляемся к про
ходной и после непродолжитель
ных переговоров с бдительной 
охраной — уходим. Нас не за
держивают. (Ведь мы не уносим 
отсюда ни ржавеющих вибро
вкладышей, ни драгоценных ог
рызков из конструкторского 
бюро.

Р. МАЗИН.
Фото А. Черданцева.
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Все силы на быстрейшее окончание первой очереди ЦСМК!
Так решили коммунисты треста

Уже неоднократно срывались 
сроки ввода в эксплуатацию пер
вой очереди строительства цеха 
сварных машиностроительных 
конструкций. Приказ директора 
Уралмашзавода о перебазировке 
цехов во вновь выстроенные про
леты ЩОМК хотя и выполнен 
службами завода, однако дейст
вующие пролеты цеха еще не жи
вут полнокровной жизнью. Ген- 
подрадчик—трест Уралмашстрой 
и его субподрядчики еще не все 
сделали, чтобы обеспечить нор
мальную работу вступившей в 
строй действующих части цеха. 
На страницах «Свердловского 
строителя» уже писалось о том, 
что в цех пока не подан сжатый 
воздух, кислород и пиролиз.

Вот почему 28 июня коммуни
сты треста собрались на свое

собрание, чтобы обсудить создав
шееся положение с пуском пер
вой очереди ЦСМК и решение 
бюро городского комитета КПСС 
по этому вопросу.

С информацией о положении дел 
выступил управляющий трестом 
тов. Максимов.

Выступившие затем в прениях 
коммунисты отметили, что парт
бюро треста недостаточно требо
вательно подходит к товарищам, 
возглавляющим решающие участ
ки строительства первой очереди 
цеха. В то же время и админист
рация треста с каким-то непо
нятным либерализмом относится 
к тем руководителям, которые 
легко допускают срыв сроков вы
полнения работ.

С ове ршенно неуд овлетв ори-
тельно была организована связь

партийного бюро треста с комму
нистами субподрядных организа
ций. Таким образом мощный ры
чаг улучшения работы субпод
рядчиков оказался неиспользован
ным. I

Партийное собрание одобрило 
решение горкома ЕНОС по вопро
су пуска первой очереди ЦОМК. 
Коммунисты потребовали от парт
бюро резкого улучшения органи
заторской работы и контроля за 
выполнением графика строитель
ства, с тем, чтобы 10—12 июля 
закончить все работы по первой 
очереди ЦОМК.

Преодолеть отставание!
Итоги полугодия

ЗА ПЕРВОЕ полугодие уп
равления треста выполнили 
строительно-монтажных ра

бот на 13,7 процента больше, чем 
за соответствующий период про
шлого года. Причем, выполнение 
работ собственными силами воз
росло на 32,5 процента. Однако 
полугодовое задание трест освоил 
только на 96,6 процента.

В июне ни одно строительное 
управление не справилось с ме
сячным планом. По сравнению с 
маем резко снизили темпы рабо
ты СУ № 23 (начальник тов. Бро
нин) и СУ № 25 (нач. тов. Бы- 
линкин). Большое отставание до
пущено на объектах Уралмашза
вода, где шестимесячный план

реализован лишь на 88,4 про
цента.

Из субподрядных организаций 
по-прежнему медленно ведут ра
боты участки трестов Уралсан- 
техмонтаж, Союзшахтоспецмон- 
таж, Уралэлектромонтаж, Пром- 
связьмонтаж да и некоторые дру
гие. На полмиллиона рублей недо
выполнено ими работ за прошед
шие полгода.

Создавшееся положение обязы
вает руководителей управлений, 
треста, субподрядных организаций 
принять действенные меры к рез
кому улучшению организации 
труда на строительных площад
ках и безусловному выполнению 
установленных заданий и графи
ков строительно-монтажных ра
бот.

К концу подходит сооруже
ние компрессорной для цеха 
сварных машиностроительных 
конструкций. Хорошо потруди
лись на монтаже воздухо
сборника компрессорной мон
тажники Станислава Румянце
ва. из Союзшахтоспецмонтажа.

На нашем снимке вы види
те двух парней из этой брига
ды — Николая Целищева 
(слева) и Николая Бражин- 
ского. Оба они после службы 
в рядах Советской Армии 
окончили курсы монтажников 
и теперь успешно работают на 
Всесоюзной ударной комсо
мольской стройке.

Фото С. Быданцева.

НАШЕМ управле
нии давно уже ве
дется борьба за

М. ФИШМАН, 
начальник планового 

отдела треста.

хорошую производственную 
циплину. Но раньше она, как 
вило, ограничивалась только 
суждением опоздавшего или 
гульщика прямо в бригаде, 
еще пропесочат как следует

ДРУЖИНА ДЕЙСТВУЕТ
Народная дружина при обще

житии уралмашстроевцев № 1
организована месяца 
Сейчас в ней около 
ребят из 24. 25 и, 
из ЙЗ управлений.

Шестерка наших

три назад. 
50 молодых
в основном.

бригады землекопов-бетонщиков 
Виктора Рякова, плотников Вик
тора Манылова.

Хорошо в последний раз, на
пример, провела дежурство брига
да Виктора Рякова. Редколлегия

ежедневно дежурит да
товарищей 
близлежа-

щих улицах — Донбасской, Крае
знаменной и других. Частенько 
заходим по вечерам и в уралма- 
шевский сад. Постепенно наводим 
порядок и у себя в общежитии.

Особенно много хлопот достав
ляли и нам, активистам, и вое- ' 
питателям братья Мясниковы. 1 
Оформились они на стройку, по- ‘ 
селили их в общежитие, да вид- ■ 
но 'не привыкли ребята к рабо- ■ 
те, не любят трудиться. Смот- ‘ 
рим — день дома сидят, другой, ■ 
неделю на работу не ходят, иг- ■ 
рают в карты на деньги, водку ■ 
пьют, а по вечерам неизвестно 
где пропадают. И сколько с ■ 
ними всяких разговоров-угово- ■ 
ров было,— ничего не помогало. ■ 
Мы, дружинники, за них взя
лись — тоже не хотят слушать. 
Ну, тогда по требованию ребят 
выселили их из общежития.

Надо сказать, что кроме брать
ев Мясниковых мы из общежи
тия еще двоих-троих выселили. 
Ну чего с ними делать? Ника
кой рабочей гордости, привыкли 
к легкому труду, к наживе. А как 
выгнали этих бузотеров из обще
жития, сразу дела стали поправ
ляться.

(В строительных управлениях у 
нас есть целые бригады, все чле
ны которых — дружинники. В 
23 управлении, например, это

стенной газеты общежития 
«молнию» выпустила по 
поводу. Словом, набирает
действует 
жина.

наша народная

даже 
этому 
силу, 
дру-

А. КОТКОВ, 
начальник штаба 

народной дружины.

Прогулам
дис- 
пра- 

об-
про- 

да
на-

за прогульщиков обществен-

тальник управления или главный 
инженер, (Конечно, для некоторых

ность — коммунисты, профсоюз 
мы — комсомольцы.

Само собой разумеется, 
бригадах по-прежнему борются

И

в 
с

и этого с избытком 
исправлялся человек.

хватало — 
'Но только

прогульщиками, особенно 
где коллектив получил 
коммунистического или

там, 
звание 
со рев -

для некоторых, а не для всех.
И вот в последнее время (осо

бенно в нынешнем году) взялась

нуется за то, чтобы так называть
ся. Но все чаще и чаще стал у
нас практиковаться разбор 
более злостных нарушителей

наи- 
дис-

БОЛЕЛЬЩИКИ НАДЕЮТСЯ
Немало хлопот стоило совету 

ДСО «Труд» организовать фут
больную команду в тресте. Не 
было раньше ее, а футболисты 
среди строителей были. Но вот, 
наконец, создали команду. Взялся 
тренировать ее бригадир монтаж
ников 23 управления, ныне капи
тан команды А. Прохоров.

Решили участвовать в соревно-

ваниях на первенство Уралмашза-
вода. Подали заявку, 
результаты показали и 
варищеские встречи с 
водскими командами.

неплохие 
первые то- 
двумя за- 

В обоих
случаях победу одержали строи
тели.

Первая календарная игра была 
с автомобилистами завода. Фи
нальный свисток судьи зафикси
ровал победу строителей с круп-
ным счетом — 4:0. Хорошей

| Хорошо работал, отлично служит 
В «Командование воинской' части выражает искреннюю 
й благодарность администрации и общественным организациям 
® строительного управления № 24 за то, что ефрейтор Иванов 
А Юрий Григорьевич. находясь в рядах Советской Армии, 
Д проявил высокую политическую сознательность, чувство 
Ж личной ответственности за выполнение своего долга перед 
В Родиной.
в Своей примерной дисциплиной и усердием по службе он
| заслужил уважение товарищей и благодарность 
8 вания.
| Желаем всему вашему коллективу больших
8 труде на благо .Родины.

Д ТАКАЯ телеграмма при- 
Д •* шла в адрес руководи- 
Д телей 24 управления. Кто та- 
Д кой Юрий Иванов? Он рабо- 
‘Ц тал в одной из лучших ком- 
Я сомольско~молодежных бригад 
‘Я стройки — у бетонщиков Ни- 
■Ц колая Гринько. Работал хоро-

командо-

успехов в

Командование части».

шо, да еще и общественником
неплохим был ребята из-
брали его своим профгрупор
гом.

Товарищи по бригаде ждут 
Юрия Иванова. Ведь вернется 
со службы — конечно, в свою 
же бригаду придет он!

рой порадовал болельщиков 
падающий Мокрушников и 
тан команды Прохоров.

Сейчас закончилась уже 
вина календарных игр. В 
рующую группу входят >

иг-
на-

капи-

: поло
ли ди- 

четыре
коллектива — футболисты Урал- 
машстроя, треста Уралсталькон- 
струкция, цеха сборки буровых 
установок, а также цеха металло
конструкций.

Положение наших футболистов 
после игры с командой цеха ме
таллоконструкций немного пошат
нулось. 3 июля они проиграли эту 
встречу со счетом 4:2. Однако это 
еще не говорит, что уралмаш- 
строевским спортсменам беспо
лезно бороться за призовое ме
сто. Шансы еще есть и болельщи
ки-строители надеются, что их

циплины, рабочих, которые плохо 
себя ведут в быту, на общих со
браниях коллектива.

Взялись за прогульщиков и 
комсомольцы. С прошлого года 
дважды в месяц выпускаем сати
рический «БОКС». (На днях, на
пример, выйдет очередной номер, 
в котором будет фигурировать 
молодой плотник Валерий Макси
мов. Парень после технического 
училища, молодой еще совсем, а 
вот к дисциплине трудовой при
выкать не хочет.

Часть прогульщиков вызываем 
на заседание комсомольского бю
ро. Кстати, на каждом бюро во
прос о дисциплине у нас первым 
стоит.

Мы стараемся создать для про
гульщиков непримиримую обста
новку, сделать так, чтобы совер
шенно изжить подобные случаи 
из жизни нашего коллектива. И 
если сейчас нельзя еще сказать, 
что мы достигли своей цели, то 
некоторые положительные резуль
таты, конечно, есть.

Вот, например, в конце мая 
вызывали мы на заседание бюро 
тт. Валова и Веделя — плотников 
из бригады тов. Галкина. Пого
ворили как следует с ребятами — 
теперь вот уже месяц прошел, а 
за ними никаких замечаний нет. 
То же самое с бетонщиком тов. 
Романовым из бригады тов. Ку
стова. И дома на него обижа
лись за. то, что он часто и креп
ко пил, и на работу в нетрезвом 
состоянии появлялся, а то и во
все не приходил. Все было. А 
сейчас продолжительное время— 
аловно подменили парня — его 
не узнать.

Прогулам — нет! Это стало од
ним из основных направлений в 
работе комсомольской организа-

футболисты не подведут.
Очередная календарная игра

наших спортсменов с командой 
фасоннолитейного цеха состоится 
во вторник, 10 июля.

В. НОСКОВ, 
инструктор физкультуры 

трест?..

ции управления.
В. БАЛГЛЕЙ, 

секретарь комсомольской 
организации управления 
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По следам одной встречи

Мастера отписок и обещаний
В конце прошлого года редакции газет «Уральский рабо

чий» и «Свердловский строитель» организовали встречу жи
телей, получивших квартиры в новых крупнопанельных до
мах по улице Восточной, со строителями этого крупного 
жилого массива. Тогда выявилось, что строители первого 
управления треста № 33 ушли из новых кварталов, оставив 
массу недоделок и плохо выполненных работ, из-за чего, 
спустя несколько недель после заселения в квартирах на
чала трескаться штукатурка, на стенах появились пятНа; 
окна, двери, полы рассохлись. Тяжелое положение сложи
лось с отоплением домов.

Обо всем этом подробно рассказывалось в корреспонден
ции «Лицом к лицу», опубликованной одновременно 9 де
кабря 1961 года в газетах «Уральский рабочий» и «Сверд
ловский строитель». Редакции затем получили ответ иачаль-

дверь укрепить — тоже : 
держится, а мне в ответ:

плохо

нас, мамаша, в наряде про 
не сказано...»

Ню если в квартире тов.

«У 
это

Во-
ложаниновои кое-что*все же сде
лано не промокает теперь
стена, комнаты лучше стали вы
глядеть, то сделанное в кварти
ре № 20 дома № 4 у тов. Бе
лявского никак исправлением не 
назовешь.

— Вообще строители приходи-
ника первого управления тов. 
что недоделки устраняются, что 
мально.

Как же сейчас обстоит дело в

Опарина, который заверял,
дома отапливаются

домах, о которых шла
на встрече? Задавшись таким вопросом, мы пошли по

ли, рассказывает жена тов.
нор-

речь 
ста-

рым адресам—на улицу Восточную. И вот что увидели.

Белявского. — Дверь у нас вы
падала. Так вбили в косяки гвоз
ди. И все. Даже не поштукату
рили.

(Осматриваем квартиру, 
многих местах на стенах

Прежде всего встретились с
работниками домоуправления
№ 37, с помощью которых и 
была организована в прошлом 
году встреча жильцов со строи
телями. Техрук Домоуправления 
тов. Иванов рассказал нам, что 
по заданию исполкома Октябрь
ского райсовета специальная 
комиссия определила на десяти 
страницах акта все недоделки, 
обнаруженные в жилых домах и 
в котельной. 'Спустя некоторое, 
время на основании этого акта 
на совещании у главного инже
нера окса горисполкома тов. Ба
рабанова были установлены кон
кретные сроки ликвидации недо
делок. Но проходил месяц за 
месяцем, а в кварталах на ули
це Восточной не произошло из
менений к лучшему. И строите
ли, и главный инженер окса гор
исполкома тов. Барабанов, кото
рый, кстати, возглавлял раньше 
первое управление треста № 33, 
забыли, чт^было решено на со
вещании.

В исполкоме Октябрьского 
райсовета в начале июня вновь 
совещались руководители треста.

управлению, но тов. Жостромин, 
механик домоуправления, спра
шивает: 'что это за приемка и 
сдача, если в пей не принимали 
участия ии главный инженер гор- 
жилуправления тов. Годин, ни 
инженер-теплотехник тов. Ефре
мова, ни представители санэпид
станции и пожарной охраны. Да 
и теперь в »котельной специали
сты из треста Уралсантехмонтаж 
не устранили ряд недоделок, а 
первое управление треста № 133 
все еще возводит бытовки и ма- 
стерск^ую; не ^закончена тепло-
изоляция трубопровода на 
даках и многое другое.

— Прошлая зима на нас 
ботала» —, теплая была, — 
ворят работники котельной, 
уж с тревогой добавляют:

чер-

«ра- 
го-

II
— а

отклеились, 
предупредили 
притронулись

«Осторожно,

Во 
обои

нас, 
к

когда мы
межкомнатной

перегородке. — Очень шатается 
она, как бы не упала»...

С потолка квартиры № 20 не
только вода битум течет.
Это от того, что трубы отопле
ния, проходящие ва чердаке, 
плохо изолированы, теплоотдача 
большая и битум, расплавляясь, 
течет вниз. Сквозь плохую кров-
лю на 
дождь, 
тут же

чердак 
зимой
тает.

попадает летом 
- снег, который 
Все это течет

сквозь потолок в квартиру. Сте
ны намокли, почернели, на по
толке, как в 
воды. *

— Набавьте

бане, капельки

*
нас от потока

снова клялись, 
будут до тачала 
ны. Увы, и этот 
ни котельная, ни

что недоделки 
июля устране- 

срок прошел, а 
благоустройство

нынче, -если зима выдастся хо
лодная, заморозим, пожалуй, 
дома...

Неужели весь ответ А. Д. Опа
рина голословная отписка? Не
ужели даже в тех квартирах, о 
которых писалось в корреспон
денции «Лицом к лицу», по- 
прежнему многое рушится, вы
валивается?

Стучим в дверь квартиры 
№17 дома № 472. Дверь от-

жалоб. взывал председатель

ЗОВУТ ЛЕСНЫЕ ТРОПЫ
АК только Наступили
теплые летние дни, 
ристы 33 треста 

раются не пропустить ни

ту- 
ста- 

од-
никого субботнего вечера, 

одного воскресенья. Готовят
рюкзаки, еще раз сверяют 
маршруты и шумно, весело, с
песнями забираются в 
бус, идущий ва город, 
спешат на вокзал — к 
редной электричке.

авто- 
или

'.оче-

В прошлое воскресенье три 
группы путешествовали в ок
рестностях Свердловска. В 
одной из них было больше 
десяти человек. Руководил 
туристами инструктор физ
культуры треста В. Курбатов- 
Группа эта ходила в район 
Талькова Камня.

Вторую группу повел на 
Лысую гору секретарь коми
тета комсомола Отделстроя 
В. Домолазов. Третью группу 
возглавила Н. Свалова, ка-
менщица четвертого стройуп
равления. Кстати, эта послед- 

недавноняя группа туристов 
совершила поход на Ша'бров-

не закончены, не ликвидирована 
течь кровли на домах № 164 и 
158 по улице (Восточной, № 105 
по Народной Воли, № 3, 4 и 5 
по Декабристов, № 171/66 по 
Мичурина и № 72 по Еуйбыше-

крывает хозяйка тов. 
нинова. .

— Строители были у 
— Были...

Ну и как, дверь

(Воложа-

вас?

исправи-

ва. Кроме того, далеко 
всех квартирах побывали 
тели.

В редакцию начальник

не во 
строи-

перво-
го управления тов. Опарин пи
сал, что котельная сдана горжил-

У строителей
Без отрыва

от производства
У мастера Бориса Понома

рева—радостное событие. Он 
закончил .в этом году Ураль
ский политехнический инсти
тут, где учился заочно на 
строительном факультете.

■Пришел Борис в 17 управ
ление треста Ж'илстрой плот
ником, а когда начал учиться 
в институте, стал мастерам. 
Теперь он прекрасный специа
лист с высшим образованием.

Повышают свое образование 
и другие инженериодехниче- 
ские работники. За плечами 
прораба 'Федора Михайловича
Колоскова большой 
ный путь. Практика

жизнен-
У него

богатая. Но он тоже учится в 
политехническом институте и 
сейчас уже готовит диплом
ный проект.

Газета выходит 
в среду и субботу.

ли? Д'омйите, вы жаловались, что 
ее приходится топором откры
вать?

— Исправили. Да только те
перь другая беда — сама дверь 
рассыхается. Щели в ней огром
ные. Попросила я еще в ванной

компрессорного
На первом курсе политех

нического института зани
мается главный механик уп
равления А. А. Кочев, а плот
ники тт. 'Субботин и Конова-
лов учатся 
техникуме.

строительном

Культпоход в театр
Строители управления жи

вут далеко от города, в по
селке • компрессорного завода. 
Поэтому каждый коллектив
ный поход в театр имеет для 
них большое значение.

Последний такой культпо
ход (был в июне в театр Му
зыкальной комедии. 50 чело
век (посмотрели спектакль 
«Летучая мышь». Среди них— 
начальник участка тов. Ак
баров, исполняющий обязан
ности главного инженера тов. 
Багаутдинов, плотник тов. 
Казбеев, мастер тов. Храмов и
другие.

h. ЖУКОВА

выходной
ский рудник — в 30 километ
рах на юго-запад от Сверд
ловска. Это был один из
целой серии маршрутов.
званной < 
летки».

Туристы

«Ло дорогам
ка- 

семи-

треста и сегодня
готовят рюкзаки. В разные 
направления от города вый
дут на воскресенье десятки 
девчат и парней.

ВОЗДУХ, СОЛНЦЕ И ВОДА..
у /А берегу живописного 
/ у уральского озера Исеть, 
* * там, где тропинки, вы

рвавшись из леса, круто спу
скаются к воде, расположена 
водная база 89 траста.

Каждую субботу приезжают 
сюда молодежь, люди более 
старшего возраста — любите
ли рыбной ловли. Здесь же, 
на берегу юзера, они ночуют, 
а на следующий день с утра 
начинается замечательный от
дых.

В прошедшее воскресенье

сюда приезжало около 150 
человек. Это были, в основ
ном, строители шестого и 
восьмого управлений. А зав
тра, видимо, желающих от
дохнуть будет больше. При
едут строители седьмого и 
девятого управлений, которые 
в последние дни июня и в 
первых числах текущего ме
сяца были заняты на сдаче в 
эксплуатацию жилья.

Прекрасные ^условия । на 
Исети для отдыха. Воздух, 
солнце и вода... А что может 
быть лучше!

ОктЯбрьскбто райисполкома тов. 
Станин, 'обращаясь на совещании 
к строителям. — Еще никогда не 
приходило столько писем в ис
полком с претензиями на каче
ство вашей работы.

Действительно, только в 
кварталах на .улице ».Восточной 
недоделки были обнаружены в 
170 квартирах. Правда, тов. 
Опарин заявил, что в 140 из них 
они устранены. Но как? Если 
так, как в квартирах, где мы 
побывали, то толку мало. А что 
делается в оставшихся тридцати 
квартирах, где еще не были 
строители?

И. Б. Литвак, главный инже
нер треста № 33, не раз заве-

ПионерЫ
гостях у

рял, что все । 
устранены, но 
дит в плазах 
обещалкиным.

недоделки 
। пока он 
жильцов

будут 
выгля- 
проето

Необычно выглядела 29 июня 
строительная площадка в районе 
улицы Гурзуфской, где коллектив 
первого управления .33 треста за
страивает но^ый жилой район. 
Среди строящихся зданий, стоя
щих на земле, готовых к монтажу 
панелей, снующих взад и вперед 
автомашин, замелькали красные 
пионерские галстуки, нарядные 
белые рубашки.

Утром, в одиннадцать часов 
сюда прибыл автобус с пионера
ми городского лагеря при Дворце 
культуры имени Горького, где от
дыхают дети строителей. Ребята 
решили посмотреть, как работа-

строителей
какие задачи стоят перед ним в 
будущем.

После этого гостей повели пря
мо в строящиеся дома. Они побы
вали у штукатуров-маляров 
В. Грека, монтажников Г. Киш
ки и А. Автаева, посмотрели, как 
монтируются дома, как они отде
лываются.

В заключение на маленькой, 
наспех сколоченной эстраде, пио-
неры выступили 
художественной

с концертом
самодеятельно-

ют 'их отцы и матери,
братья и сестры.

Пионеров встретили

старшие

С.

Б. ДУНАЕВ, 
слесарь треста Урал- 

злектромонтаж, рабкор 
«Уральского рабочего»; 
БЫДАНЦЕВ, сотрудник 

газеты «Свердловский 
строитель».

главный
инженер управления А. Волын
ский, секретарь комитета ВЛКСМ

сти. Строители, в свою очередь, 
преподнесли им набранный здесь 
же, возле стройки, букет цветов 
и альбом с фотографиями, кото
рые рассказывают о деятельности 
коллектива треста, его вкладе в 
выполнении величественной про
граммы семилетки.

С. ВАСИЛЬЕВ.
греста Г. Шишкин, мастер
Ю. Воронов.

Затем начальник технического 
отдела треста И. Дмитриев рас
сказал маленьким гостям, что по
строено коллективом треста за 
три прошедших года семилетки и

АСБЕСТОБУМАЖНЫИ ШНУР

ЭТО интересно
Материалы, изготовленные на 

основе асбеста, сравнительно ма
ло применяются в строительстве, 
несмотря на их отличные тепло
изоляционные свойства. Объяс
няется это тем, что использова
лись преимущественно дефицит
ные, дорогостоящие сорта асбес
та.

На Ленинградском заводе асбе
стотехнических изделий постави
ли перед собой цель расширить 
ассортимент теплоизоляционных 
материалов-. Здесь в содружестве 
с Ленинградским строительно
монтажным управлением треста
Монтажтермоизоляция разрабо-
тали и выпускают новый вид изо-
ляционного шнура асбесто-
бумажный. Сырьем для него яв-

ляется бумага, изготовленная из 
самых низких, в 2,5—6 раз более 
дешевых сортов асбеста.

Лабораторные 
также первый

испытания, а
опыт применения

на промышленных объектах и 
жилищных стройках показали 
значительную эффективность но
вого шнура для тепловой защиты. 
По своим свойствам он даже пре
восходит ряд стандартных мате
риалов. Это позволяет широко 
использовать более дешевый ас- 
бёстобумажный шнур для изоля
ции трубопроводов и на другие 
подобные нужды.

Ленинградский Дом научно- 
технической пропаганды выпустил 
в серии «Обмен передовым опы
том» брошюру, рассказывающую 
об изготовлении и , применении 
нового теплоизоляционного мате
риала.

Адрес редакции: Первомайская, 60, комн. 5, тел. Д1-ЭЗ-45.
Тип. изд-ва «.Уральский (рабочий». Свердло.вак ул. Леиина, 49г

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ИЮЛЯ
15.00 — Для детей. «Живут на. 

селе замечательные ребята». 15.25 
— Чехословацкий художествен
ный фильм «Юность атамана».
18.00 — Хроника. 18.10 — Для ра
ботников сельского хозяйства. 
Передача «Доброго пути тебе,
рубль». 18.30 Телевизионный
рейд из цикла «Атакуем бесхо
зяйственность». 18.45 — Музыка 
и жизнь. «Музыка вокруг нас». 
19.20 — Спектакль. 21.35— Кино
фестиваль. «Путешествие по 
родной стране». «Подмосковные 
усадьбы». 21.45 — Киносборник. 
22.25 — Телевизионная поста
новка.

I С 9 по 13 июля в 
профилактическим 
том оборудования 
центра передач по 
дению не будет.

связи с 
ремон

те л е- 
телеви- I
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